
栄町・李白のレポート　２０１１年５月

　栄町の巡礼者・ぱおさんから、栄町・李白のレポートをいただきました。　ついに栄町の全店
舗制覇です。おめでとうございますｗ　最後はやはり栄町のラスボス。。。だいたい結果は予想
できますｗ

■最終回

　栄町巡礼の旅も、いよいよ最終回。今回は栄町唯一の高級店、李白です。

■早番の理由は？

　最終回ということと、行くのがまがりなりにも高級店ということで、今回は　ある程度下調べ
をしました。　どうやら部屋数も６部屋と少なく、いざ行って部屋がないと断られるとイヤ　な
ので、今回はあらかじめ予約してから登楼することにします。　さて、入れる日時からざっと嬢
のラインナップを見ると・・・むむむ。　いずれも美人でスタイルも良いのはわかるのですが、見
比べると似たような　感じで、一人に決める決定打に欠ける印象。　そんな中、早番の一人の嬢
が私のセンサーにヒットします。　１１時までのスタートなら９０分４０．７５Ｋのコースが
あり、最近の体力　では９０分でも１１０分でも２回戦になると思っていたので、懐にもやさし
　い早番のコースで入ることに決めます。

■予約電話

　嬢がふさがっていたらフリーのつもりでしたが、前日に予約の電話を入れる　とあっさりＯ
Ｋ。　電話の対応はいたって丁寧。まぁ、これだけのお店ですから・・・　ただ、当日の確認電
話が時間帯が妙にタイト。　１０ : ３０～の予約だったのですが、９ : ４０～１０：００の２０分
の間で入　れてくれとの話。　まぁ、多少前後しても大丈夫とは思うのですが、１０時頃とか、１
０時まで　という表現をしないあたり、時間にうるさいトゥルース系らしいです。

■いざ登楼

　さて、当日は千葉駅に到着してから確認電話を入れ、一服してからぶらぶら　と歩いて行きま
す。　地震の後に久々だったので、あえて栄町を大回りしてみたのですが、ますま　すゴースト
タウン化が進む栄町・・・。　元々通りに人は少なかったのですが、仲通り（あんみつの通り）も
東通り　（かまくらの通り）も閑散としていて、ハミングロードはアーケードが撤去　され、より
寒々しさを増しています。　平日の昼間とはいえ、栄町巡礼を始めた３年前はもう少し活気が
あったので　すが・・・　市民会館の近くまで歩き、噴水のある表玄関側から入店。　広々とし
たホテルのフロントのような受付で、予約した旨伝えて、総額を支　払います。　カウンターに
は、総額が大きく書かれた紙が置かれています。　ボーイ氏（本職ｗ）に案内され、エレベータ
で２階へ。　降りて玄関ホールを見下ろせる渡り廊下を通ってこれまたかなり広い待合室　へ。

■これって何風なんでしょう？

　待合室でテレビを見ながら内装を観察してみましたが・・・　これって何風と表現したら良い
物かｗ　和洋折衷のような中華やアラビアも混ざっているような、なんだかよくわか　りません
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ｗ　異空間の演出という意味では目的を果たしているとは思いますが、なーんか　落ち着かない
ですｗ　隣の待合室との仕切りは摺りガラスの部分があり、先客と後からきたお客さ　んがいた
様子。　予約時間から少し経ってから、声がかかりご案内です。　先ほどの渡り廊下を戻り、エ
レベーター前に嬢が座って待っている形でご対　面です。

■明るくいい子でした

　「こんにちは～。よろしくお願いしま～す。」　と明るく挨拶をされ、さっそく腕を組んできま
す。　挨拶を返して、お部屋の５階へとエレベーターに乗り込みます。　近くでよーく見れば若
干の年齢効果は見られるものの、ほぼ写真どおりのか　わいい感じの嬢です。　２０代後半か
なぁ、３０行ってる可能性もありますが、もちろん、ストライ　クゾーンど真ん中ｗ　「ご指名あ
りがと～。やさしそうな人でよかった～」　となかなかのほめ上手です。営業トークもあるとは
いえ、最後までいろいろ　とほめ言葉をもらい、心地よい会話ができました。

■お部屋でさっそく

　よく話題になる李白の部屋。確かに広いです。　とはいえ、無駄に広いという感じはあまり受
けません。　郊外のラブホテルの一番高い部屋といった感じでしょうか、今まで一番広く　感じ
た重役室と違い、デッドスペースが少ないせいでしょう。　たとえば、クローゼットとベッドの
間が広く空いていますが、そこで服を着　る時に振り回した腕がぶつからないように、と考えれ
ば必要な空間です。　お風呂の洗い場もマットが３つ４つ置ける広さですが、のんびり浴槽に
入っ　ているときに、すぐ近くに壁やマットが視野に入りにくいようになっている　と考える
と、気持ちよい広さがここにはあります。　さて、部屋に入って上着を預けた後、ベッドではな
く椅子の方に案内されま　す。　これも広さゆえですかね、そのままのしかかられて、キスされ
ます。　イチャイチャしながら服を脱がされ、さっそくお楽しみに。　即尺から椅子に座ったま
まイロイロエロエロされまして、こちらの愚息も元　気いっぱいになったのでお返しとばかり、
ベッドへ押し倒してイロイロエロ　エロします。　エロワードのやり取りも絶妙で、感度もなか
なか良く、１回戦終了した後に　シーツにしっかり模様ができていました。

■マットもしっかり

　終わった後も、しばらくそのままベッドで横になったままゴロゴロしながら　イチャイチャ。
　「くすぐったくない？」　などと、息子にイタズラしてきます。　「平気だけど、すぐには回復し
ないなぁ～」　「そっか～、じゃあ、一息ついたらマットやってもいい？」　ということで、一旦ド
リンクを頼んで一服してからお風呂場へ。　軽い椅子プレイを混ぜながら洗ってもらい、一緒に
お風呂。　潜望鏡などをしてもらって、少し元気になってきたところで、手際よくマッ　トの用
意がされて、マットへ。　ごく普通のマットですが、丁寧に仕事をしてくれるので結構気持ちよ
いです。　仰向けになってからもいたずらされ、かなり元気になってきたところで腰の　下にタ
オルを入れて騎上位で合体。　腰の振り方はイマイチなんですが、それでも無事に２回戦目終
了。　終わってから、「マットではいかないことが多いけど気持ちよくいけた」と　言ったら喜ん
でくれました。

■最後まで

　ローションを落としてお風呂を出ると、　「あー、あと５分しかない～」　といいつつ、抱きつい
てきます。うん、うれしいけどムリでしょｗ　ほぼ時間ですってばｗ　「のーんびり上がれるほ
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うがいいって」　一服しながら、主に嬢の出身地の話題で盛り上がりながら雑談しつつ、ゆっ　く
りと着替えます。　コールを入れて上がりますが、エレベーターで２階に下りてバイバイするま
　で、腕を組んできたりキスしてきたりと、最後まで接客に手抜きはなかった　です。　あ、ちゃ
んと名刺ももらいました。

■上がり部屋

　最初の待合室とは別の部屋に通され、そこでアンケート。　アルバムも見せてもらえたので、
いろいろチェックしました。　早番と遅番それぞれの指名ランキングも紹介されてましたが・・・
　あら、結構いい嬢でしたが、それでもランカーじゃないんだ。　結構出勤してるんですけど
ねぇ。　特に嬢に不満はなかったので、アンケートは１００点つけ、予約確認時間の　時間幅だ
け文句をつけて提出。　・・・なんか私が誰かばれそうですがｗ　栄町全制覇でしたが、そのこ
とよりも良い嬢に入ったことで気分よく、お店　を後にしました。

■補足

　なんかあんまりお楽しみのことを書いていない気がしますが、良い嬢なのは　確かです。　何
が？と言われると、飛びぬけているものはないのですが、全てが標準以上　で、接客をするとい
う姿勢については文句のつけようがありません。　営業トークとわかる部分もあるんですが、そ
れがこちらを不快にさせない、　気持ちのいいトークです。　お店も良いお店なのは確かです。
　嬢の接客スタイルと、お店の内装については文句ありません。　とにかく若い子、それも２０
前後じゃなきゃイヤだ！という人以外は、予算　が許すなら栄町ではここがベストなのは間違い
ありません。　価格競争が始まる前の吉原で１００分３５Ｋの店と比較すれば、午前中の　９０
分約４１Ｋというのは悪いＣＰではありません。　午後の価格になってしまうと、そもそも吉原
の高級店に行った事がないので　、この遊びに出せるお金の理論になりそうなのでやめておきま
す。　最後は嬢との相性ですしねぇｗ　あと、Ｓ着が基本の栄町では、この価格なら・・・と思
う輩が強要するのを　防ぐためか、ボーイ氏（本職ｗ）が口うるさく着用を言ってくるのはちょっ
　と煩わしいかなぁ。　口調は丁寧ではあるんですけど、受付と案内とが事あるごとに言ってく
る感　じです。　２回目以降なら言わないのかな？　さて、栄町の巡礼は終わりました。なん
か、千葉制覇とか言われてますが、　やりませんｗ　それなりに気に入った嬢も見つかりました
ので、そちらに入りつつ、気が向　いたらまだレポのない店から探して入ろうかと。　およそ２
年間、つたないレポートを掲載してくれたロビンさん、そして読ん　でいただいた皆様、ありが
とうございました。　何かのお役に立っていることを願っております。

■ロビンの感想

　栄町・全店制覇お疲れさまでした。m(_ _)m　休業中のお店がありますが、再開するまではどー
にもなりませんし、栄町に　ついてはいったん終了ですねｗ　さて李白ですが、バナー広告はっ
てもらっていることもあって私の口から、　いいお店だよねーと言うのはどうかと思います
が。。。　栄町で予算を度外視して遊びに行くのでしたら、間違いなく李白にいきますｗ　予算が
３万以下なら。。。悩むｗ　予算が２万以下なら。。。もっと悩むｗ

3

http://www.soap-robin.jp/cgi-bin/fswiki/wiki.cgi?page=%B1%C9%C4%AE
http://www.soap-robin.jp/cgi-bin/fswiki/wiki.cgi?page=%B1%C9%C4%AE
http://www.soap-robin.jp/cgi-bin/fswiki/wiki.cgi?page=%B1%C9%C4%AE
http://www.soap-robin.jp/cgi-bin/fswiki/wiki.cgi?page=%B1%C9%C4%AE
http://www.soap-robin.jp/cgi-bin/fswiki/wiki.cgi?page=%B1%C9%C4%AE
http://www.soap-robin.jp/cgi-bin/fswiki/wiki.cgi?page=%B1%C9%C4%AE
http://www.soap-robin.jp/cgi-bin/fswiki/wiki.cgi?page=%B1%C9%C4%AE

	栄町・李白のレポート　２０１１年５月
	
	最終回
	早番の理由は？
	予約電話
	いざ登楼
	これって何風なんでしょう？
	明るくいい子でした
	お部屋でさっそく
	マットもしっかり
	最後まで
	上がり部屋
	補足
	ロビンの感想



